



VON HIER AN ZUKUNFT.

BEWERBUNG ALS DIREKTKANDIDATIN
FÜR DEN WAHLKREIS 114

Liebe Freund*innen,

Von hier an Zukunft! Es ist Zeit, dass wir Nordrhein-Westfalen nachhaltig und gerecht gestalten! Dafür möchte ich mich im nächsten Landtag einsetzen. Im September habt ihr mir dafür schon mit einem Votum für meine Kandidatur auf der Landesliste euer Vertrauen ausgesprochen.

Mein Engagement als Landtagskandidatin aus Dortmund möchte ich sehr gerne auch als Direktkandidatin für den **Wahlkreis 114 (Lütgendortmund, Hombruch, Hörde)** einbringen. Ich freue mich schon jetzt sehr darauf, im Landtagswahlkampf gemeinsam mit euch an Haustüren zu klingeln, an Bahnhöfen Pendler*innen zu erreichen und an Wahlkampfständen für unsere Ideen für ein nachhaltiges und soziales NRW einzutreten.

Als Direktkandidatin für **Hombruch** zur Kommunalwahl 2020 habe ich bereits einige Samstage am Wahlkampfstand an der Harkortstraße verbracht und bin mit vielen Menschen aus Hombruch ins Gespräch gekommen. Ob Barop, Persebeck oder Schnee - als ich im Wahlkreis unterwegs war, ist mir noch einmal bewusst geworden, wie wichtig eine gute Infrastruktur und gut ausgebauter ÖPNV ist, gerade auch außerhalb unserer Innenstädte.

In Düsseldorf möchte ich mich insbesondere für eine offene vielfältige Gesellschaft einsetzen - auch ein brennendes Thema in **Lütgendortmund**. In diesem Sinne will ich Strukturen zur Demokratieförderung ausbauen. Gerade wir Dortmunder GRÜNE wissen, dass klare Kante gegen Rechts nicht nur eine Floskel für Sonntagsreden sein darf, sondern gelebt werden muss. Das kann nicht auf einzelnen Schultern verteilt sein. Dafür braucht es Unterstützung aus dem Land.

Bei der Pop-Up-Spielstraße am Phoenixsee in **Hörde** im Bundestagswahlkampf ist deutlich geworden, wie wichtig Begegnung in den Quartieren ist - vor allem während einer Pandemie. In Düsseldorf möchte ich mich dafür engagieren, dass wir sozial-ökonomische Ungleichheiten in NRW abbauen. So können wir Segregation vermeiden und Zusammenhalt in unseren Quartieren und Städten stärken.

Ich freue mich darauf, in den kommenden Wochen und Monaten gemeinsam mit euch Ideen zu entwickeln, Themen zu diskutieren und einen starken Wahlkampf zu organisieren. Ich würde mich freuen, wenn ihr mir als Direktkandidatin für den Wahlkreis 114 euer Vertrauen ausspricht.

Eure Jenny

